

SFL



Rückblick Orthopoint Fußballcamp

Fussball 15. August 2012 | Stepi | Schreibe einen Kommentar 10 Besucher

Rundum begeisterte Kinder waren beim Orthopoint-Fußballcamp 2012 in Laubendorf anzutreffen. Von Donnerstag den 9.8.2012 bis Samstag 11.8.2012 fand auf dem Sportgelände der Sportfreunde Laubendorf das Orthopoint-Fußballcamp 2012 statt.

Organisiert und geleitet wurde es von Toni Winkler, dem Trainer der 1. Mannschaft des SFL und Klaus Schneider, dem Jugendleiter. Patrick Mitzler und Daniel Bauer von der 1. Mannschaft, sowie Tatjana Auterhoff, einer Spielerin der Spvgg Greuther Fürth, unterstützen das Trainerteam.

3 Tage lang tobten 55 begeisterte Kinder über die Rasenplätze. Die Trainer boten ein buntes Trainings- und Spieleprogramm, das die Kinder forderte, aber nie den notwendigen Spass vermissen lies. Übersteiger und Passspiel sowie Torschüsse jeder Art waren ständig zu sehen.

Spannende Spiele beim Multiballturnier, einer Europameisterschaft und einer Bundesligameisterschaft forderten von den Kindern die letzten Energien und die volle Konzentration. Heike Sommer mit ihrem Küchenteam sorgte dafür, dass die Energiespeicher der Kinder immer gut gefüllt waren. Annemarie Fleischmann, Martina Jakob und Simone Gattinger sorgten für die ausreichende Unterstützung. An jedem Tag erhielten die Kinder ein warmes Mittagessen. Harald Sommer verteilte Getränke und frisches Obst an die 55 durstigen Kinder bei warmen Außentemperaturen. Insgesamt verspeisten die Kinder in den 3 Tagen sagenhafte 100 kg Äpfel, Bananen und Orangen. Aber auch neben dem Platz wurden den Kindern abwechslungsreiche Aktivitäten geboten. Jürgen Meier vom Skiclub der Sportfreunde öffnete die vereinseigene Kletterwand und die Kinder konnten ihren Mut und ihre Geschicklichkeit beweisen und bei einer kleinen Sportpause wurde auch eine Runde „Bingo“ im Sportheim gespielt. Zum Abschluss des Orthopoint-Fußballcamps 2012 wurden bei der Siegerehrung noch viele Preise verteilt. Für die Unterstützung bei den Sachpreisen bedanken wir uns bei Swin-golf aus Horbach, der Kletterwand aus Weiherhof, dem Atlantis in Herzogenaurach, dem FC Bayern München und Andi Menger mit Fanartikeln des VfB Stuttgart. In der Hüpfburg und an den vielfältig vorhandenen Spielgeräten konnten die letzten Energiereserven verbraucht werden und für die Eltern gab es eine Kuchentheke, Kaffee und Leckeres vom Grill. Vielen Dank für die leckeren Kuchen an alle Eltern der G-Jugend, sowie an die 1&2te Mannschaft für den Grilldienst.

Reinhold Stürzenhofecker organisierte die Hüpfburg, die wie vom Vereinsfest gewohnt regen Anklang fand. Fast alle Kinder verließen das Camp trotz der Müdigkeit mit strahlenden Augen und dem Wunsch auf Wiederholung im nächsten Jahr. Ein tolles Ereignis und rundum reibungslose 3 Tage auf dem Sportgelände. Ein spezieller Dank geht an Initiator und Organisator Toni Winkler, sowie an unsere unterstützenden Sponsoren ohne die es uns nicht möglich wäre derartige Rahmenbedingungen



Toni Winkler bei der Siegerehrung am Samstag



die Kinder aktiv an der Kletterwand



alle Teilnehmer und Trainer auf einen Blick

zu schaffen. Dazu gehören speziell das Sanitätszentrum Orthopoint, die DIS AG und der Günther's Sport Shop, Danke und auf ein Wiedersehen im neuen Jahr Eure Sportfreunde Laubendorf Bilder des Fußballcamps finden Sie hier



Alle Campteilnehmer, Trainer und Helfer